



MÁS reconocimiento = MENOS muertes!

¡Suma los síntomas, piensa en Sepsis!

La sepsis, sin diagnóstico y tratamiento urgentes, puede ser mortal.
Síntomas más comunes:

- ***Fiebre alta, escalofríos o temperatura corporal muy baja***
- ***Frecuencia cardíaca rápida***
- ***Respiración rápida o dificultad para respirar***
- ***Confusión o desorientación***
- ***Presión arterial baja***
- ***Somnolencia excesiva o dificultad para mantenerse despierto***
- ***Piel fría, pálida o moteada***
- ***Disminución de la cantidad de orina***
- ***Dolor o malestar intenso (abdomen, pecho, espalda, etc.)***
- ***La sensación de morir***

¡Reconoce los síntomas, salva vidas!

www.sepsisinfo.es